

Aumenta la inversión física 64.5% (El Financiero 01/12/09)

Aumenta la inversión física 64.5% (El Financiero 01/12/09)(Marcela Ojeda Castilla) Martes, 1 de diciembre de 2009 De enero a octubre, la inversión física del sector público creció 64.5 por ciento a tasa anual, dato al que si se le excluye la inversión de Petróleos Mexicanos (Pemex), resulta en un crecimiento de 11.3 por ciento, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). De acuerdo con el Informe sobre las Finanzas Públicas y la Deuda Pública a octubre de 2009, en ese mes la inversión física tuvo un crecimiento anual de 65.6 por ciento, al pasar de 28 mil 78.0 a 48 mil 599.5 millones de pesos entre octubre de 2008 e igual mes de 2009. A octubre, el monto pasó de 244 mil 50.2 a 423 mil 974.6 millones de pesos, y a su interior, el gasto directo creció en 166.4 por ciento, a 264 mil 103.2 millones de pesos. Sin embargo, de enero a octubre, la inversión física del gobierno federal creció 10.9 por ciento, a 214 mil 648.4 millones de pesos, con incremento de 46.6 por ciento en la inversión física directa, y de octubre de 2008 a igual mes de 2009, el aumento fue de 14.7 por ciento, ubicándose en 27 mil 944 millones de pesos. La información de la SHCP señala que en los primeros diez meses del año, el gasto neto presupuestario del sector público tuvo un crecimiento anual de 5.0 por ciento, ascendiendo a dos billones 379 mil 900 millones de pesos. El gasto programable pagado sumó un billón 875 mil 200 millones, con un aumento de 10.3 por ciento real anual, destacando el incremento de 12.4 por ciento en el gasto de las dependencias del gobierno federal. En cuanto al gasto corriente del sector público, éste tuvo un crecimiento real anual de 3.8 por ciento, al pasar de un billón 313 mil 537 millones entre los primeros diez meses de 2008, a un billón 440 mil 192.8 millones de pesos en igual lapso de 2009. En tanto que en octubre fue mayor en 8.5 por ciento al del mismo mes del año pasado, ubicándose en 152 mil 797.7 millones de pesos. En servicios personales el incremento anual entre enero y octubre de 2009 fue de 2.6 por ciento, mientras que en el rubro de "otros gastos de operación" fue de 4.3 por ciento.